

いよいよ学年末テスト期間です

いよいよ明日から今年度最後の定期テスト、「学年末テスト」のテスト期間となります。そして、2月14日は「学習の診断」テスト。この1年間で学習してきたことを2つのテストで出しきれよう、しっかり準備しましょう。

お知らせ① 栄冠は誰の頭上に？ 「がっぷりん杯」



自分達で問題作りをしている様子

12月1日から、ほぼ毎日行ってきた「がっぷり（点数がっぷりプリント）」。
ついにNo.30に到達します。最近、自分達で作ったがっぷりも登場し、みんなで勉強する雰囲気を作られていますね。しかし、悲しいことに人間は、1度しただけでは完璧に覚えることができません。くり返すことで定着する生き物なのです。ということで、今までしてきたがっぷりNo.1～No.15の中から問題を組み直し、がっぷり復習テストを行います。各づけて「がっぷりん杯」。がっぷりを味わい尽くし、みんなで点数がっぷり取ろうぜ！



お知らせ② 寺子屋和光 開校します スペシャル講師登場！！

定期テスト期間に開校してきた「寺子屋和光」。今回も開校します。また、今回は特別に、みなさんの質問に答えてくださるスペシャル講師をお願いしています。今までのように静かに集中して自習に取り組みたい人も、分からない問題があって個別に質問したい人も、たくさんの人の参加をお待ちしております。

保護者の方から いつも温かいメッセージありがとうございます。一部ご紹介します。

- ★ 立春ですが、まだまだ寒い日が続きます。一生懸命に学校へ行っている姿は、私達親もがんばろう！という気持ちになります。2月はテストがあるので、体調に気をつけてがんばってほしいです。
- ★ 社会の先生が作ってくださった暗記プリントが大変家庭学習に役立っています。1年からの復習をみっちりとして、2年生に向けて親子共に二人三脚でがんばります！
- ★ 初めての「学習の診断」ですが、今までコツコツと努力してきた成果が結果に表れるといいなと思います。焦らず慌てず、平常心で挑んでほしいです。
- ★ やる気があるから勉強するのではなく、勉強するからやる気が出てくる！「今」に集中してがんばってください！